
Eröffnung der Hauptversammlung: 19:05 Uhr 

Ende der Hauptversammlung: ca. 19:50 Uhr 

 

 

Jahreshauptversammlung 
21.03.2025 

 
 

1) Begrüßung und Eröffnung der ordentlichen Hauptversammlung 

2) Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung 2024 

3) Bericht des Obmanns 

4) Berichts des Kassiers 

5) Bericht der Rechnungsprüfer und Antrag auf Entlastung des Vorstandes 

6) Bekanntgabe der Koop0erungen und Bestä0gung durch die 

Hauptversammlung 

7) Tennis 

8) Diskussion und Abs0mmung der zeitgerecht eingebrachten Anträge  

9) Allfälliges 

 

 

 

  



Punkt 1: Begrüßung und Eröffnung der ordentlichen 

Hauptversammlung 

Obmann Robert Kink begrüßt alle Anwesenden und ersucht um eine Gedenkminute für die 

verstorbenen Mitglieder.  

 

Punkt 2: Genehmigung des Protokolls der Hauptversammlung 2024 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 wurde auf der Homepage veröffentlicht.  

Das Protokoll wurde eins0mmig angenommen (keine Gegens0mmen, keine Enthaltungen). 
 

Punkt 3: Bericht des Obmanns 

 

Folgende Arbeiten wurden im Jahr 2024 durchgeführt: 

 Ergänzung von Halte- bzw. Parkverbotstafeln am Areal 

 Ausbesserung Banke>: 
Da speziell im Osten einige Mitglieder oder Firmen ihre Fahrzeuge so parken, dass andere 

Fahrzeuge in das angrenzende Feld ausweichen müssen, wird das Banke> beschädigt. 

Die Arbeiten wurde wieder von mehreren Vereinsmitgliedern durchgeführt, das Füllmaterial 

wurde von Fam. Kleedorfer zur Verfügung gestellt. 

Es ist wich0g, die Fahrzeuge so nah wie möglich beim Zaun zu parken 

 Reparaturen an einigen Toren zu den Subs0tut Wegen im Osten 

 Erneuerung der Wasserleitung in der Holzhü>e auf der Vereinswiese 

 Entsorgung von zwei SurBre>en, die herrenlos im Wasser trieben; Bi>e an alle Mitglieder, ihre 

Wassersportgeräte sorgfäl0g zu befes0gen. 

 Tausch der Heizung 

Ums0eg auf Wärmepumpe wurde geprüD, es wurde aber ein Brennwertgerät angeschaE, da der 

Verein keine Förderung erhalten hä>e und eine Wärmepumpe zu träge wäre 

 Ra>enplage 
Im Westen und Süden musste eine Schädlingsbekämpfungsfirma beauDragt werden. Die Plage ist 

darauf zurückzuführen, dass einige Mitglieder Igel, Wasservögel und anderes Ge0er fü>ern oder 

Speisereste für Krähen aufs Feld leeren, aber auch verwilderte Böschungen und ungepflegte 

Gärten sind ein Problem. 

In ZukunD wird diese Ak0on nicht mehr finanziell vom Verein getragen, sondern die betroffenen 

Mitglieder sind dafür selbst zuständig. 

 

Vielen Dank an Fam. Kleedorfer, die den Pächtern mit Verträgen mit kurzer Restlaufdauer angeboten 

hat, diese zur verlängern. Betroffene können sich an Fam. Kleedorfer wenden. 

 
Am 27.7.24 fand unser Seefest sta> welches wie jedes Jahr ein großer Erfolg war. Am 7.12.24 fand 

unser AdvenJest sta>. 

Ein herzlicher Dank an alle Helferinnen und Helfer für ihre Arbeitseinsätze. 

 

Das Sommerfest wird heuer am 26.7. staKinden, das AdvenJest voraussichtlich am 6.12. 

 

 

 

 



Punkt 4: Bericht des Kassiers 
 

 
 

Die Buchhaltung wurde wieder von der Hausverwaltung, Fa. Pichl-Patak durchgeführt. 
 

Einer der größten Kostenfaktoren war die Anschaffung der neuen Heizung. Die alte Heizung war 23 

Jahre alt, reparaturanfällig und es bestand das Risiko, das Ersatzteile nicht mehr beschaE werden 

können. Es wurde ein neues Brennwertgerät angeschaE; mehrere Kostenvoranschläge wurden 

eingeholt. Bis jetzt gibt keine Beanstandungen. 
 

Ein weiterer großer (nicht budge0erter) Kostenfaktur war die Ra>enbekämpfung mit EUR 9.000,00 
 

Bei der Wasservorschreibung kam es zu einer Nachzahlung von EUR 13.000 aufgrund einer Leckage 

am Grundstück eines Mitgliedes. 

Die Mitglieder sind selbst dafür verantwortlich, ihren Verbrauch zu prüfen! 

Der Hauptwasserzähler wurde auf Funkablesung umgestellt. 
 

Der Mitgliedsbeitrag muss auf € 250,00 erhöht werden. 
 

Die Hü>e auf der Vereinswiese konnte 2024 aus finanziellen Gründen nicht erneuert werden. 
 

Der Kassabericht wird auf der Homepage zur Verfügung gestellt. 
 

Punkt 5: Bericht der Rechnungsprüfer und Antrag auf Entlastung des 

Vorstandes 

Die Rechnungsprüfer befürworten die Entlastung des Vorstandes. 
 

Entlastung wurde durch die anwesenden Mitglieder eins0mmig angenommen (keine Gegens0mmen, 

keine Enthaltungen) 



Punkt 6: Bekanntgabe der Koop-erungen und Bestä-gung durch die 

Hauptversammlung 

Vera Pokorny scheidet aus dem Vorstand aus. 

Thomas Weigmann wurde als Kassier Stellvertreter koop0ert. 

 

Die Koop0erung wurde eins0mmig angenommen (keine Gegens0mmen, keine Enthaltungen). 

 

Punkt 7: Tennis 

Spielbetrieb wahrscheinlich ab Mi>e April 

 

 

Punkt 8: Diskussion und Abs-mmung der zeitgerecht eingebrachten 

Anträge 

Es sind keine Anträge eingelangt! 

 

 Anonymer Brief zu freilaufende Katzen: 

In einem anonymen Brief wurde der Vorstand über Probleme mit freilaufenden Katzen informiert. 

Da freilaufende Katzen per Gesetz erlaubt sind, besteht keine Handhabe. 

Grundsätzlich werden NachbarschaDsstrei0gkeiten nicht vom Verein geklärt. 

 

Punkt 9: Allfälliges 

 

 Parkplatz: 

In den Autos am Parkplatz ist ein Hinweisschild mit der Parzellennummer anzubringen 

 Mülltrennung: 

Bi>e um korrekte Mülltrennung, Müll nicht neben den Tonnen abstellen 

 Österreichischer Siedlerverband:  

Hr. Roubinek steht gerne bei Fragen / Anliegen bezüglich Siedlerverband zur Verfügung 

 Straße im Osten: 

Es gibt den Wunsch einer Einbahnregelung. Dies ist nicht möglich, da die Straße im Osten der 

Stadt Wien gehört. Diesbezüglich wird nichts unternommen, um keine Fragen aufzuwerfen (zB. zu 

nicht vorhandenen Gehwegen) 

 

 

 

 


